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新型コロナウイルス感染症で非常事態宣言が出ていた間、皆様はどのようにお過ごしだった

でしょうか？自粛ムードで生活様式も変わり、落ち着かなかったり不安だったことと思います。 

まだまだ収束しそうにないですが、こまめな手洗いと 3 蜜（密閉・密集・密接）を避け、みん

なでこの状況を乗り切りましょう！！ 

 今年度より、阪養会の名称を「阪養会・阪特会」

と変更することとなりました。新しい生活様式を

考慮しながら、今後の阪養会・阪特会の継続につい

て、規約・内容ともに考えていきたいと思います。

これからも宜しくお願い致します。 

 

＊＊かけがえのない宝物＊＊                  校長 塚本 久義 

平素は、本校の教育活動にご理解、ご支援をいただきありがとうございます。 

 やっと、阪神特別支援学校に子どもたちの元気な笑顔と歓声が戻ってきました。３月３日か

ら新型コロナウイルス感染防止に伴う長い休みが続き、子どもたちのいない学校は活気がなく、

とても寂しいものでした。６月１日から分散登校ではありましたが、学校再開となりうれしい

気持ちでいっぱいです。 

 このような中、４月９日には本校の入学式を開催し、小学部１４名、中学部４１名、高等部

４２名、分教室１６名、合計で１１３名の新入生を迎え入れることができました。全校児童生

徒数は、３７８名となりました。そして、この４月から、新しく４９名の先生方もお迎えする

ことができました。とても心強く思っています。                              

 本校の子ども達は、６歳から１８歳まで様々で、経験も個性も一人一人異なっています。入

学当初は、大勢の中で共に活動していくことに戸惑いを感じる人たちもいますが、いつの間に

か大きな家族のような関係を築いていくことに教えられることばかりです。一人の人間として

認められ役割を持つことで自信もついてきます。阪神特別支援学校に通っているすべての児童

生徒が、卒業後に生かされ、安心して暮らしていけることを切に願っています。 

 さて、阪養会は昨年、一昨年と天候の影響で中止となり、今年度の開催も新型コロナウイル

スの影響で中止せざるを得ない状況となってしまいました。とても残念に思っています。これ

まで、本校を卒業された先輩方や保護者のみなさん、地域の方々、そして教職員が協力して作

り上げてきた伝統のある素晴らしいイベントです。たくさんの人たちが一同に会し、近況を報

告したり、仲間と過ごした日々を振り返る大切な機会となっています。懐かしい仲間や保護者、

恩師との思い出はかけがえのない宝物です。校長として、思い出一杯、夢一杯となる充実した

学校教育が推進していけるよう努めてまいります。           

最後になりましたが、円滑な阪養会の活動の実現にご尽力頂いております役員のみ

なさまをはじめ、数多くの阪養会のみなさまに、心より感謝申し上げます。 

 



＊＊着任のあいさつ＊＊                    教頭 中前 卓也 

今年度より阪神特別支援学校へ赴任しました中前です。よろしくお願いいたします。実は、

阪神特別支援学校には、以前にもお世話になっておりました。 

振り返ってみますと、それからもう 10 数年たっています。建物等はその当時とあまり変わっ

ておりませんが、それ以外で様々なものが大きく変わったような気がします。新たな気持ちで

日々、頑張っていきたいと思っています。 

 阪養での思い出は、秋まつりで“たこ焼き屋さん”を担当させていただいたこと

が一番印象深く残っています。大人気でお客さんが絶えず、焼いても焼いても追い

つかなくて、気がついたら終わっていた。という感じでした。とても懐かしく思い出されます。

ここ最近は、様々な事情により、阪養会が中止になっていると伺いました。今年度も新型コロ

ナウイルス感染症により中止となりそうです。非常に残念なことではありますが、感染拡大防

止に懸命に取り組んでいきたいと思います。来年度こそは、阪養会が開催されたくさんの方々

が集えることを楽しみにしています。 

 

 

「特別支援学校での障がい者雇用について」           教頭 大中 美幸 

 兵庫県教育委員会では、令和元年度より特定の障害に限定せ

ず、障がいのある方が、ジョブサポーターの支援を受けながら働

ける事業（障害者雇用の促進対策事業）を実施しています。本校

でも、現在 2 名の方が、1 名のジョブサポーターと共に、文書の  

印刷・配付、パソコン作業、学校の敷地内の清掃や環境整備、放

課後等デイサービスの貼り出しなどの業務を担当しています。 

 本校での勤務は、一般企業への就労を目指す、ステップアップの場

でもあります。阪養会・阪特会の皆様も興味のある方は、兵庫県教育

委員会・教職員課のホームページをご覧ください。 

 

 

  

今年度、10 月に予定していました「阪養会・阪特会」を中止とします。 

非常事態宣言は解除されたものの、まだまだ各地で感染が広まっています。先行き不安な状態

で、安心・安全な会を開くことが難しいと判断しました。昨年、一昨年に続き三年連続での中

止はとても残念ではありますが、ご理解、ご了承ください。 

来年こそは、開催できますように…。 

今回、このお便りの
発送をお手伝いして
いただきました。 

～～お知らせ～～ 

訃報 

卒業生が卒業後も楽しく集える場所をとの思いで、同窓会（阪養会）の立ち上げに中心となって

ご尽力いただいた真殿美登里さん（第 7 代ＰＴＡ会長）が、お亡くなりになりました。 

心よりご冥福をお祈りいたします。 


